
令和６年度第１回野田警察署協議会

１ 開催日

令和６年６月１４日（金曜日）

２ 開催場所

野田警察署

３ 出席者

・ 協議会委員 ８人 ・ 警察署 １１人

４ 業務報告

（１）野田市内における犯罪情勢について

（２）交通課の活動状況について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

（１）【質問】歩車分離式信号機に関して、自転車は歩行者用信号に従うべきなのか、そ

れとも車用信号機に従うべきなのか。

【回答】自転車の歩道通行可の標識がある道路で歩道を通行している場合は、歩行

者用信号機に従い横断歩道を通行することが可能です。また、自転車の歩道

通行可の標識がなくても、１３歳未満の子供及び７０歳以上の高齢者並びに

身体の不自由な方は歩道通行が可能となるため、自転車は歩行者用信号機に

従い横断歩道を渡ることができます。交通量が多い道路などで、自転車が安

全に走行するのにやむを得ないと認められる場合も、自転車は歩道通行がで

きます。

これらに該当しない場合は、自転車は車道の左側を走行していただき、車

用信号機に従ってください。また、停止位置も車道の停止線手前となり、交

差点を右折する時は２段階右折をしてください。

（２）【意見】児童に対して安全教室を開催していただきありがとうございます。児童達

はこれから夏休みに入りますので、気が緩んでしまったり、また、危険な自

転車の乗り方もしてしまうと思いますので、学校、児童会及び教育委員会一

同指導を継続していきますので、警察の御協力をお願いします。

【回答】わかりました。

（３）【意見】愛宕駅付近の道路で進入禁止の標識がかすれてしまい大変見づらい箇所が

あり、通学路でもあるので大変危険です。

【回答】標識が見にくいということであれば交通課で確認し、必要と認められれば



補修します。

（４）【意見】警察学校見学に関して、初任科生の方々が全員止まって元気に挨拶をして

くれたことで身が引き締まる思いをしました。学ぶ現場において挨拶は大事

と言うことをすごく実感しました。私は教育の仕事をしているのですが、教

育現場に戻ることがあれば、挨拶の大切さを生徒達に教えて行ければと思い

ました。

【回答】挨拶はとても大切なことです。初任科では、まず最初に敬礼の仕方から教

えます。

７ 答申等に対する措置結果

（１）野田特別支援学校南側のスクールゾーンの取締要望について（令和５年度第４回警

察署協議会における意見に対する措置結果）

取締を実施。また、市内のスクールゾーン対策と合わせ今後も計画的に指導取締り

を推進予定。

（２）千葉県立清水高等学校南側及び愛宕駅周辺の右折禁止標識の設置状況について（令

和５年度第４回警察署協議会における意見に対する措置結果）

標識の設置状況等について確認したところ、視認性等に問題は認められませんでし

た。

８ その他

会議当日委員８名が千葉県警察学校見学に参加


